

バスケットボール部

不破高校バスケットボール部 部訓

いい“選手”であるためには、いい“人間”であれ。



バスケットボール部は、プレイヤー数7名と少ない部員数にもかかわらず、日々の練習に一生懸命取り組んでいます。「バスケットが好き」「強くなりたい」という志を持ち、幾度もの苦しい経験を仲間たちで乗り越え着実に実力をつけており、顧問の目から見てもこれからの活躍が大変楽しみです。

練習や仲間への姿勢、「バスケットが大好き」という気持ちをこれからも大切にして頑張りますので、応援よろしくお願いします！

正顧問：榎田 直也 副顧問：清水 麻衣、山田 晃生

活動日：月・水・木・金の放課後、土曜午前

部員数	1年 → 1名
	2年 → 7名(マネージャー2名)
	3年 → 2名(引退)

部長コメント (2年生：吉田 康希)

僕たちバスケットボール部はチームを思い合う気持ちをもって活動しています。みんなで頑張っ、て一勝を目指しています。

部員コメント (2年生：鈴木 涼聖)

1回戦突破を目標にし、声を出してチームワークを高め日々練習に励んでいます。部員は少ないですが、目標が達成出来るように全員で取り組んでいます。

